

# Deux nouveaux prêtres installés par le Cardinal Barbarin

**Cérémonie.** Le Cardinal Barbarin a installé deux nouveaux prêtres hier matin.

Il a par ailleurs inauguré la maison paroissiale Saint-Claude la Colombière.

Beaucoup de monde s'était rassemblé ce dimanche matin, à 10 heures, à l'église de Saint-Symphorien-d'Ozon. Ils venaient assister à l'installation des deux nouveaux prêtres, Jean-Marie Jouham, recteur de la Basilique de Fourvière et Michel Gallardo, prêtre de Lyon qui revient d'Alger où il a passé 12 ans.

La cérémonie conduite par le Cardinal et Archevêque de Lyon, Philippe Barbarin, a touché et répondu aux attentes des nombreux paroissiens.

Les deux anciens prêtres seront restés deux ans sur la paroisse.

Ils appartenaient au mouvement du chemin néocatéchuménal. Leur mission d'évangélisation n'a pas rencontré la compréhension de tous les paroissiens.

Philippe Barbarin confie : « Cette communauté est incroyable, elle a beaucoup d'audace, ils portent un projet qui

demande beaucoup d'efforts de souplesse. » Le Père Franco Nardin est reparti sur Rome, et le Père Sandro Pettricelli a rejoint l'officialité, un tribunal ecclésiastique.

Le public a ensuite rejoint à 11 h 30 la maison paroissiale. Et en présence du député et maire de Marennes, Raymond Durand, du maire de Saint-Symphorien-d'Ozon, Raymond Béal, et les représentants de la gendarmerie et des pompiers, le Cardinal Philippe Barbarin et le prêtre Jean-Marie Jouham ont révélé le nom de cette maison qui se veut avant tout un lieu de sociabilisation.

Elle est en effet nommée Maison paroissiale Saint-Claude la Colombière.

Le Cardinal Barbarin a clôturé la cérémonie en remerciant tous ceux qui viendront travailler ici. Et le Cardinal n'a pas oublié de remercier les élus pour la réalisation de ce bel équipement. ■



■ R. Durand, député, et R. Béal présents avec les représentants de la gendarmerie et des pompiers. Photo M.-C. Debo

## Qu'en pensez-vous ?



Photo Marie-Christine Debost-Evano

**Chantal Dal Gobbo de Marennes :**

« C'est une action de grâce par rapport à ce long cheminement de 2 années, que j'ai vécu comme une traversée du désert. L'attente de ces 2 nouveaux prêtres était grande, c'est avec beaucoup de bonheur que je les accueille. En ce qui concerne la maison paroissiale, en 2004 dans les anciens locaux le Père Servanton avait mis en place beaucoup de services. »



Photo Marie-Christine Debost-Evano

**Michel Favre :**

« Cette matinée donne envie de repartir sur de nouvelles bases. On va pouvoir à nouveau se retrouver, nous avons eu 2 années difficiles, les 2 anciens prêtres appartenaient à une communauté celle du chemin néocatéchuménal, ils n'avaient pas l'expérience de la vie réelle d'une paroisse. Avec ces 2 nouveaux prêtres nous allons retrouver le plaisir d'être tous ensemble et cela va nous permettre de reconstruire. »



Photo Marie-Christine Debost-Evano

**Marie-Claude Brunet, membre du comité de rédaction de « Plein-Vent » le journal de la paroisse :**

« C'est formidable, nous avions besoin de recevoir des témoignages de foi comme nous en avons eu au cours de cette messe. Le Père Jean-Marie Jouham déjà venu participer à la dernière maquette de notre journal, Plein-Vent, il nous a déjà donné des directions des pistes pour réaliser le prochain numéro de Noël. »